

「弁当の日」廃止のお知らせ

保護者（児童・生徒）の皆様へ

日頃から南城市的学校教育並びに学校給食運営に格別のご理解とご協力を頂き心から感謝申し上げます。

本市では、平成20年度より「弁当の日」を制定し、

1. 弁当作りを通して親子のふれあいを深めるとともに、「食の自立」を促す。
2. 食への感謝、栄養のバランスなどを考えて家庭における「食育」の推進を図る。
3. 身近にある地元の素材や材料を弁当の献立に使用することにより、地産地消を積極的に促進する。

3つの目的をもって、学校、家庭、行政が一体となって推進してきました。

「弁当の日」は、子どもたちが家庭での弁当作りを通して食に関心を持ち、調理体験や献立を考えるなど食育を深める貴重な機会であり親子のふれあいを深める役割を果たしてきました。

しかしながら、近年の社会情勢の変化に伴い、各家庭における弁当作りに負担があるなどの声が高まったことから、「南城市立学校給食センター運営委員会」及び「教育委員会議」で継続又は廃止を含めて慎重な熟議を重ねた結果、

- ① 16年間の実施により、所期の目的を達成したこと。
- ② 今後は各学校において「弁当の日」に代わる食育を行っていくこと。

を確認し、今年度（令和7年度）より「弁当の日」を廃止することに決定しました。

なお、「弁当の日」の廃止に伴い、代替日として（始業式）令和7年12月25日（木）、（始業式）令和8年1月6日（火）の給食の提供はございませんので、ご理解頂きますようお願いいたします。

南城市立馬天小学校
南城市教育委員会